
Le cordon d'argent 
 

« William Buhlman dit avoir vu le « cordon d'argent » lors de ses nombreux 

dédoublements, décrits en 1996 : 

« Selon mes observations, ce n'est pas réellement une corde mais une substance 

fibreuse filiforme ressemblant au fil d'une toile d'araignée. La corde d'argent 

semble servir de lien entre le corps physique et le premier corps d'énergie 

intérieur corps éthérique que possèdent toutes les formes de vie. ». 
 

Les occultistes appellent cordon d'argent ou corde d'argent un lien subtil qui 

rattacherait le corps physique à un corps invisible (appelé « corps éthérique » ou 

parfois « corps astral »), un peu comme le cordon ombilical rattache le fœtus au 

placenta. Ce cordon serait lui-même invisible... sauf à des médiums, voyants, 

rescapés de la mort. Ce serait en raison de sa nature luminescente, voire 

fluorescente électrique, qu'il est comparé à un éclat argenté et nommé assez 

communément « cordon d'argent ».  

Francesco de Biasi en dit ceci : 

« Ce que nous appelons une corde d'argent... est un véritable cordon ombilical 

d'une couleur lumineuse très proche de celle de [le corps éthérique |l'éthérique ] 

qui relie le corps physique au corps psychique... Elle est généralement d'une 

couleur argent lumineuse et ressemble parfois à une sorte de tornade d'énergie 

d'un diamètre sensiblement identique sur toute sa longueur... La corde d'argent 

est extensible à l'infini et empêche que nous soyons coupés de notre enveloppe 

corporelle. Il faut bien se souvenir que ce cordon ne se tranche qu'au moment 

de la mort. Cela ne peut donc vous arriver lors d'une sortie volontaire ou non en 

astral « le voyage astral » ». 
 

Le cordon d'argent lierait les deux parties du corps matériel : le corps physique 

(ou corps grossier) et le corps éthérique (ou double vital), et non pas le corps 

astral avec le corps physique. C'est du moins l'affirmation de Omraam Mikhaël 

Aïvanhov : 

« C’est donc grâce au corps éthérique que le corps physique possède la vie et la 

sensibilité. Il est lié à lui par ce que l’on appelle la corde d’argent. Cette corde 

a quatre ramifications : la première est liée à un point du cerveau, la deuxième 

est liée au cœur, la troisième au plexus solaire, et la quatrième au foie » 3. 
 

En 1891, Stanislas de Guaita signale que lors d'une sortie en corps astral, ce 

dernier reste relié au corps physique par une chaîne sympathique d'une exquise 

ténuité qui est le seul lien qui rattache encore l'âme humaine à son corps, dont le 

corps astral est la partie la moins épurée. En resserrant soudain la chaîne, le 

corps fluidique peut réintégrer le corps matériel ; mais si la chaîne venait à se 

rompre, la mort serait instantanée, foudroyante comme à la suite d'une rupture 

d'anévrisme4. 

 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Corps_astral
https://fr.wikipedia.org/wiki/Corps_astral
https://fr.wikipedia.org/wiki/Cordon_d%27argent#cite_note-3
https://fr.wikipedia.org/wiki/Cordon_d%27argent#cite_note-4


Selon Max Heindel, dans sa Cosmogonie des Rose-Croix en 1908, la corde 

d'argent serait triplement constituée, une partie serait faite d'éther et relierait le 

corps physique depuis le ventricule gauche du cœur au corps vital au niveau du 

plexus solaire, une seconde partie serait faite de substance astrale et relierait le 

corps vital depuis le plexus solaire au corps astral au niveau du foie, tandis que 

la troisième composante serait faite de substance mentale et relierait le corps 

astral depuis le foie au corps mental au niveau du sinus frontal. La rupture de la 

corde d'argent arrêterait le cœur. En cas de rappel à la vie, cela serait le signe 

que la corde d'argent n'était pas rompue. En outre, les trois parties de la corde 

d'argent seraient renouvelées à chaque incarnation. 

Synonyme : « corde astrale ». 

La notion de cordon d'argent n'existe pas en science. » Wikipédia 
 

Deutéronome « 18:10 Qu'on ne trouve chez toi personne qui fasse passer son 

fils ou sa fille par le feu, personne qui exerce le métier de devin, d'astrologue, 

d'augure, de magicien, 

18:11 d'enchanteur, personne qui consulte ceux qui évoquent les esprits ou 

disent la bonne aventure, personne qui interroge les morts. 

18:12 Car quiconque fait ces choses est en abomination à l'Eternel; et c'est à 

cause de ces abominations que l'Eternel, ton Dieu, va chasser ces nations 

devant toi. » 
 

Ephésiens « 6:10 Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur, et par sa force toute-

puissante. 

6:11 Revêtez-vous de toutes les armes de Dieu, afin de pouvoir tenir ferme 

contre les ruses du diable. 

6:12 Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais contre les 

dominations, contre les autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, 

contre les esprits méchants dans les lieux célestes. » 
 

Cette perception d’un lien subtil entre le corps physique et le corps invisible ne 

serait-elle pas dû à une conscience parasite ou alors ne serait-elle pas un acte 

délibéré de l’adversaire de Dieu pour détourner de la Vérité les prémices des 

créatures de Celui qui est,  et ainsi s’opposer à Sa Création? En toute humilité ce 

n’est qu’une tentative d’interprétation.  

Le rôdeur siffle sa terreur pour t’éloigner du bon chemin sur lequel tu es. Il 

brouille ton chemin. 
 

Salomon construit le premier temple qui demeure intact pendant 400 ans avant 

d'être détruit en 587 av. J.-C. par les armées babyloniennes de Nabuchodonosor. 

Un second temple est rebâti à partir de 538 av. J.-C., date à laquelle Cyrus le 

Grand autorise les Juifs exilés à rentrer dans leur pays. Ce nouveau temple 

restera intact pendant presque cinq cents ans. 
 



L'édit de Cyrus 1,1 Or la première année de Cyrus, roi de Perse, pour 

accomplir la parole de Yahvé prononcée par Jérémie, Yahvé éveilla l'esprit de 

Cyrus, roi de Perse, qui fit proclamer et même afficher dans tout son 

royaume » 2 "Ainsi parle Cyrus, roi de Perse : Yahvé, le Dieu du ciel, m'a 

remis tous les royaumes de la terre, c'est lui qui m'a chargé de lui bâtir un 

Temple à Jérusalem, en Juda. 3 Quiconque, parmi vous, fait partie de tout son 

peuple, que son Dieu soit avec lui! Qu'il monte à Jérusalem, en Juda, et bâtisse 

le Temple de Yahvé, le Dieu d'Israël c'est le Dieu qui est à Jérusalem. 4 Qu'à 

tous les rescapés, partout, la population des lieux où ils résident apporte une 

aide en argent, en or, en équipement et en montures, en même temps que des 

offrandes de dévotion pour le Temple de Dieu qui est à Jérusalem."  
 

Des obstacles se sont dressés. Personne ne peut s’opposer à la volonté de 

l’Eternel. C’est Cyrus, un non juif, qui donne les dimensions des fondements. 
 

Dans le Livre de la Parole ce contact se réalise en rêve, en songe, en esprit ou 

pendant le sommeil ce qui nous indique le lieu où se réalise le contact. 
 

Apocalypse « 1:10 Je fus ravi en esprit au jour du Seigneur, et j'entendis 

derrière moi une voix forte, comme le son d'une trompette, » 
 

Qui trompète ? Laigle. 

Qui est l’aigle ? 

Exode « 19:3 Moïse monta vers Dieu: et l'Éternel l'appela du haut de la 

montagne, en disant: Tu parleras ainsi à la maison de Jacob, et tu diras aux 

enfants d'Israël: 

19:4 Vous avez vu ce que j'ai fait à l'Égypte, et comment je vous ai portés sur 

des ailes d'aigle et amenés vers moi. » 

Celui qui est a porté sur des ailes d’aigle (symbole divin, véhicule des esprits)  

les enfants d’Israël (enfants célestes)  qu’Il a fait sortir d’Egypte (l’homme 

terrestre) pour les amener vers Lui. 

Le son de la trompette indique qu’il s’agit de l’Ange de l’Eternel en action. 
 

Genèse « 15:1 Après ces événements, la parole de l'Eternel fut adressée à 

Abram dans une vision, et il dit: Abram, ne crains point; je suis ton bouclier, et 

ta récompense sera très grande. » 

 « 28:10 Jacob partit de Beer-Schéba, et s'en alla à Charan. 

28:11 Il arriva dans un lieu où il passa la nuit; car le soleil était couché. Il y 

prit une pierre, dont il fit son chevet, et il se coucha dans ce lieu-là. 

28:12 Il eut un songe. Et voici, une échelle était appuyée sur la terre, et son 

sommet touchait au ciel. Et voici, les anges de Dieu montaient et descendaient 

par cette échelle. » 
 

L’âme céleste possède sa propre conscience, une mémoire indépendante et des 

pensées distinctes de l’intellect.  



Elle est transférée et endormie dans les formes de l’ego du cerveau d’une unité 

biologique augmentée suffisamment pour que la Parole de Dieu, Son Esprit 

puisse agir, la structurer. 
 

Ce corps est donc un récepteur. Est-il accessible à tous les êtres de la 

dimension céleste et interférer aussi bien sur le récepteur que sur les prémices 

des créatures de Dieu transférées? Ne serait-il qu’un simple récepteur - 

transmetteur qui fonctionne selon des désignations conceptuelles, d’un code lui 

permettant de se repérer, d’évaluer et de comparer ou réceptacle mystérieux ? 
 

D’où peut provenir cette notion ? 

 

Josué « ….. mais on laissera la vie à Rahab la prostituée et à tous ceux qui 

seront avec elle dans la maison, parce qu'elle a caché les messagers que nous 

avions envoyés. » 
 

Elle a accueilli les deux étrangers en recherche du 1, ceux venus des « eaux d’en 

haut » qui sont nés des eaux et en qui elle a cru. Un lien a été établi entre elle et 

eux par l’intermédiaire d’un cordon. «…, attache ce cordon de fil cramoisi à la 

fenêtre par laquelle tu nous fais descendre, »   
 

Ecclésiaste « 12:1 Jeune homme, réjouis-toi dans ta jeunesse, livre ton cœur à 

la joie pendant les jours de ta jeunesse, marche dans les voies de ton cœur et 

selon les regards de tes yeux; mais sache que pour tout cela Dieu t'appellera en 

jugement. 

12:2 Bannis de ton cœur le chagrin, et éloigne le mal de ton corps; car la 

jeunesse et l'aurore sont vanité. 

12:3 Mais souviens-toi de ton créateur pendant les jours de ta jeunesse, avant 

que les jours mauvais arrivent et que les années s'approchent où tu diras: Je n'y 

prends point de plaisir; 

12:4 avant que s'obscurcissent le soleil et la lumière, la lune et les étoiles, et 

que les nuages reviennent après la pluie, 

12:5 temps où les gardiens de la maison tremblent, où les hommes forts se 

courbent, où celles qui moulent s'arrêtent parce qu'elles sont diminuées, où ceux 

qui regardent par les fenêtres sont obscurcis, 

12:6 où les deux battants de la porte se ferment sur la rue quand s'abaisse le 

bruit de la meule, où l'on se lève au chant de l'oiseau, où s'affaiblissent toutes 

les filles du chant, 

12:7 où l'on redoute ce qui est élevé, où l'on a des terreurs en chemin, où 

l'amandier fleurit, où la sauterelle devient pesante, et où la câpre n'a plus 

d'effet, car l'homme s'en va vers sa demeure éternelle, et les pleureurs 

parcourent les rues; 

12:8 avant que le cordon d'argent se détache, que le vase d'or se brise, que le 

seau se rompe sur la source, et que la roue se casse sur la citerne; 



12:9 avant que la poussière retourne à la terre, comme elle y était, et que 

l'esprit retourne à Dieu qui l'a donné. 

12:10 Vanité des vanités, dit l'Ecclésiaste, tout est vanité. » 
 

au temps de sa jeunesse comme prémices des créatures de Dieu comme le dit 

jacques. Elles étaient nues dans leur première innocence « au temps de leur 

jeunesse » comme Adam et Eve dans le Jardin de Dieu, Jardin d’Eden. L’Ange 

de l’Eternel ne les avait pas habillés de Son Esprit. 
 

Le cordon d'argent lierait les deux parties du corps matériel : le corps physique 

(ou corps grossier) et le corps éthérique (ou double vital). Cela ne se peut, seul 

deux éléments de même nature peuvent être liés entre eux pour communiquer 

entre eux 
 

Encore des Ecritures dévoyées, comme toujours l’homme terrestre se prend pour 

l’aboutissement de la Création, qu’il peut se spiritualiser de sa propre volonté 

comme le pensent les alchimistes.  
 

« Pensez-vous vraiment que le Livre de la Parole ne contient qu’un témoignage 

d'hommes inspirés, à l’imagination fertile ? Pourquoi refusez-vous Sa Parole ? 

Jésus de l’histoire porte en lui Jésus des Ecritures. Il est impie de les dissocier 

et vouloir humainement le reconstruire. La raison humaine est totalement 

incapable d’accepter ou même d’envisager l’existence d’une raison supérieure 

à la sienne. Pourquoi vouloir fabriquer un courant philosophique qui nie la 

transcendance ? Dans ce cas vous n’êtes que de la « paille à brûler ». Vous 

n’êtes plus sous le regard de l’Eternel. Vous êtes sur le chemin de la perdition. 

L’histoire humaine n’est que le support de la seule et véritable histoire, celle de 

l’Esprit, celle des enfants de l’Eternel. Le Livre de la Parole n’est pas un 

témoignage humain de la parole divine.  Le déisme est la dernière marche avant 

l’athéisme. » S.I 
 

Pourquoi douter de la toute-puissance de Celui qui est ? Pourquoi douter de la 

puissance des écritures ? A qui s’adresse Celui qui est ? A nos Esprits, issus de 

la lumière qui illumine les hommes ? Qui peut vouloir aller à la recherche de 

cette lumière, l’utiliser pour planter son propre arbre de vie ? Les nicolaïtes 

certainement. Abomination de la désolation. 

Nul autre écrit ne dépasse en Vérité celui du Livre de la Parole. C’est Son Livre. 

Les écrits sont ceux qui sont selon la volonté de notre Seigneur.  

Le livre de la Parole de Dieu nous révèle Sa création spirituelle et son 

développement dans le monde. 

Le Livre de la Parole n’est pas d’origine humaine. Il a été élaboré par des 

hommes inspirés par des Intelligences Supérieures. Maîtriser le futur, le 

planifier, c’est construire le présent, le dominer, intervenir ponctuellement pour 

l’orienter vers le but à atteindre, but déterminé en premier lieu.  
 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Cordon_d%27argent


Le Livre de la Parole et les nombres éclairent nos esprits par la perception 

nouvelle qu’ils nous donnent.   

Les nombres contenus dans le Livre de la Parole ne sont-ils pas le support 

arithmétique universel de la connaissance juste et véritable transmise par écrit ?  
 

2Thimotée « 3:16 Toute Ecriture est inspirée de Dieu, et utile pour enseigner, 

pour convaincre, pour corriger, pour instruire dans la justice, 

3:17 afin que l'homme de Dieu soit accompli et propre à toute bonne œuvre. » 
 

Genèse « 1:27 Dieu créa l'homme à son image, il le créa à l'image de Dieu, il 

créa l'homme et la femme. » 
 

Qui est-ce Il, sinon Celui qui est. 
 

Je suis.    Dieu 

Je suis je suis. 

Je suis Celui qui Je suis, Je suis Celui qui Est. 

Celui qui Est. 

Il Est.     Celui qui est 
 

Celui qui est, origine consubstantielle de Son émanation par la Parole et de 

toutes celles issues de Lui, notre Seigneur et Maître, est l’Unique, le Seul qui de 

toute éternité donne la Vie selon sa Volonté à ses enfants, à ses témoins. Sa 

Gloire immense n’a d’égale que Sa Puissance, que sa Science et sa Présence qui 

illuminent et dominent sa Création. 

Celui qui Est, notre Seigneur et Maître peut lui seul s’Il le désire donner l’Etre, 

l’Etat qu’Il souhaite. Il est l’Observateur conscient de ce qu’Il veut. 
 

« Ce que nous observons n’est que l’apparence, l’expression, l’aspect ou les 

aspects d’autre chose, d’une essence qui est à la fois existence d’un être non 

être. » S.I 

Qu’elle est l’origine de Celui qui est ? 
 

Exode « 3:13 Moïse dit à Dieu: J'irai donc vers les enfants d'Israël, et je leur 

dirai: Le Dieu de vos pères m'envoie vers vous. Mais, s'ils me demandent quel 

est son nom, que leur répondrai-je? 

3:14 Dieu dit à Moïse: Je suis celui qui suis. Et il ajouta: C'est ainsi que tu 

répondras aux enfants d'Israël: Celui qui s'appelle "je suis" m'a envoyé vers 

vous. 

3:15 Dieu dit encore à Moïse: Tu parleras ainsi aux enfants d'Israël: L'Éternel, 

le Dieu de vos pères, le Dieu d'Abraham, le Dieu d'Isaac et le Dieu de Jacob, 

m'envoie vers vous. Voilà mon nom pour l'éternité, voilà mon nom de 

génération en génération. » 
 

N’est-ce pas merveilleux ? 



Un autre monde existe, le monde de Celui qui Est.  

Nous sommes dans le monde de l’être non être, des états juxtaposés, celui de la 

tendance à exister. Toutes les possibilités et non possibilités sont présentes. 

Seule une observation en fixe une, le temps d’une observation, tout s’effondre. 

Rien n’est fixé, rien n’est établi.  

Et la dimension de l’Esprit ? 
 

Genèse « Alors l'Eternel dit: Mon esprit ne restera pas à toujours dans 

l'homme, car l'homme n'est que chair, et ses jours seront de cent vingt ans »   

Comment pourrait-il venir en l’homme ? 
 

N’existe-t-il pas une dimension autre, avec une zone tampon, en interface 

directe avec celle du cerveau de l’homme qui ne la perçoit pas. Véritable portail 

ouvert vers l’ailleurs, Celui qui Est ou ses Supérieurs peuvent directement 

intervenir sur le cerveau humain ou l’être biologique ou plus globalement sur 

l’ensemble des éléments constitutifs de cette création. Ce portail peut être ouvert 

ou rester fermé. Seul l’Esprit peut emprunter ce portail si Celui qui Est a décidé 

de le lui ouvrir. Nous pouvons parler d’omniprésence, d’omniscience et 

d’omnipotence. Cette dimension est totalement contrôlable. 
 

A ceux à qui Celui qui est a ouvert la porte, Ses amis ; Celui qui Est leurs 

donnera l’Etre, l’Etat unique et pur. 
 

Le mystère est grand. Cependant il nous dit que la Vie existe ailleurs, 

intelligente, autonome, structurée, hiérarchisée, d’une autre nature que la nôtre 

et assurément scientifiquement supérieure, très supérieure, infiniment supérieure 

à la science de notre dimension. 
 

On nous parle de consubstantialité, de l’origine commune à tous les Etres 

Supérieurs de cette dimension et de leur Etre d’une absolue pureté.  
 

L’Eternel, selon Sa volonté a fait l’homme, son enfant qu’Il engendre à l’image 

qui doit être la sienne,  ce à quoi il doit ressembler pour que son Esprit, Sa 

Parole puisse venir en lui et non pour que l’homme se fabrique une réplique 

spirituelle de lui-même par la Parole.  

La lumière qui émane d’elle- même se manifeste dans l’homme à l’image de … 
 

Qu’est-ce que la Parole ? 

Elle est la Lumière qui illumine les hommes. Elle porte la Parole, des 

informations. 
 

D’où vient la Parole ? 

De Celui qui est, notre Seigneur et Maître. « Je suis l’alpha et l’oméga. » 
 

Quelle est la dimension de Celui qui est puisqu’Il est au-dessus des eaux du 

dessus? 



Celui qui est, lucide dans Sa puissance créatrice selon Sa Volonté est origine 

consubstantielle de Son émanation par la Parole ainsi que de toutes celles issues 

de Lui, Ses Enfants « qu’Il veut créer à son image, l’homme et la femme. ».  
 

« Ce que nous observons n’est que l’apparence, l’expression, l’aspect ou les 

aspects d’autre chose, d’une essence qui est à la fois existence d’un être non 

être. » S.I 
 

« L’Esprit ne doit surtout pas être assimilé à l’intellect. Il faut le voir comme une 

énergie vibratoire qui emplit l’univers, indépendante de nous, et pourtant 

indispensable à notre unité et notre intégrité. Si elle n’existait pas, nous 

n’aurions aucune apparence physique. Elle est en tout être et en chaque chose. 

Cette fréquence vibratoire détermine la composition de la matière et sa solidité ; 

elle est donc bien à l’origine de l’apparence des êtres et des choses.   

Vibration-énergie-matière 

L’âme possède sa propre conscience, une mémoire indépendante et des pensées 

distinctes de l’intellect. 
 

En résumé, l’Esprit crée et maintient la structure, l’Ame, elle, la fait 

fonctionner selon son propre mode. Le corps n’est qu’une façade mobile, malgré 

tout indispensable à la réalisation des expériences qui nous sont nécessaires. »  
 

Ne peut-on pas plutôt dire que l’image de Dieu est l’âme, réceptacle de l’Esprit 

de Dieu en retour ? Peut-être à l’aller aussi ? L’Esprit voyage donc d’une image 

identique à une autre. L’Esprit ne serait-il pas une « structure » ?  Ces deux 

images n’en feraient telle pas qu’une en définitive même si des années lumières 

les séparent. Phrase 22 : « lorsque vous ferez le deux Un » Evangile de Thomas. 
 

Pouvons-nous écrire que la Lumière correspond à un ensemble d’informations 

transférées dans notre cerveau qui les traite pour modifier sa structure mentale 

dans le but de nous faire participer à la naissance d’une identité nouvelle que 

nous épouserons, compatible avec cet ailleurs qui a vaincu la mort et que nous 

rejoindrons par un transfert en retour. 
 

Evangile de Thomas : 

Jésus dit : 

« Si la chair est venue à l’existence à cause de l’esprit, c’est une merveille, 

mais si l’esprit est venu à l’existence à cause du corps, 

c’est une merveille de merveille. 

Mais moi je m’émerveille de ceci : 

Comment cet Etre qui Est peut-il habiter ce néant. » 
 

« L’Eternel donne l’Etre puisqu‘ au commencement existait à la fois l’Etre – 

Non Etre. Pour ce faire Il nous donne l’intelligence, la Parole et l’image soit 

une identité. Il nous donne l’Etre en nous dégageant du non – être. » S.I 



Genèse « 2:6 Mais une vapeur s'éleva de la terre, et arrosa toute la surface du 

sol. 

2:7 L'Eternel Dieu forma l'homme de la poussière de la terre, il souffla dans 

ses narines un souffle de vie et l'homme devint un être vivant. 

 2:8 Puis l'Eternel Dieu planta un jardin en Eden, du côté de l'orient, et il y mit 

l'homme qu'il avait formé. 

2:9 L'Eternel Dieu fit pousser du sol des arbres de toute espèce, agréables à 

voir et bons à manger, et l'arbre de la vie au milieu du jardin, et l'arbre de la 

connaissance du bien et du mal. 

2:10 Un fleuve sortait d'Eden pour arroser le jardin, et de là il se divisait en 

quatre bras. » 
 

L’Arbre de la vie est au milieu du jardin. La vie n’est donnée par Celui qui est 

qu’après le transfert de l’homme céleste dans le jardin, sur la terre, dans 

l’homme terrestre. Le fruit de l’Arbre de la vie est l’homme céleste qui a vaincu 

l’homme terrestre, qui est « né à nouveau ». 
 

Eden et le Jardin sont séparés, différents. Cependant des liens existent entre eux. 

« Le fleuve sort d’Eden pour arroser le jardin. » Et c’est une fois dans le jardin 

que le fleuve se divise en quatre bras. 
 

La terre est « le jardin », une réalité décor pour l’esprit. Le  « jardin d’Eden » ne 

se trouve pas sur la terre. Eden ou le Jardin de Dieu relève de la destinée des 

hommes-être faits à l’image de Celui qui est selon Sa Volonté. Il symbolise le 

point de contact entre les deux aspects de la création. Il est le domaine, la 

dimension de l’homme céleste et non celui de l’homme terrestre. Il permet, 

après une transmigration d’Eden, le transfert au Jardin. 

Eden relève donc de la dimension des « hommes-être ». Il est un monde 

parallèle au nôtre, le Jardin, qui, tout en étant différent ou lointain, s'y superpose 

ou le baigne, et dans lequel les êtres élus, rachetés, choisis ou appelés, peuvent 

pénétrer à tout moment.   
 Eden se trouve être la dimension des eaux au dessus des eaux séparées par une 

étendue appelée ciel. 
 

Tous ceux qui disent croire en Celui qui est remettent toujours en cause Sa 

Puissance en pensant et en refusant d’envisager qu’Il peut intervenir comme Il le 

veut dans les « affaires du monde » et en l’occurrence communiquer Ses lois et 

ordonnances selon les formes et supports qu’Il choisira. La seule question à se 

poser est de se demander quel est ce monde dans lequel nous pensons évoluer 

selon la représentation de notre propre représentation. Quel est la finalité de ce 

monde ? N’est-ce pas l’éveil de l’Esprit et comme le dit Jean en Apocalypse 

« 21:17 Il mesura la muraille, et trouva cent quarante-quatre coudées, mesure 

d'homme, qui était celle de l'ange » 



Les derniers enfants d’Israël, descendants de Jacob forment le peuple de Celui 

qui est, qu’Il a créé en esprit et vérité, qui tire sa force et sa foi du Livre de la 

Parole unifié, Son dernier Temple au milieu des hommes, création que son 

Envoyé Suprême, Jésus, est venu accomplir en libérant en conscience Son 

peuple par le chemin de vérité.  
 

L’âme est l’Etre en devenir, l’image donnée, l’identité nouvelle, le nom nouveau 

ou la conscience spirituelle acquise selon la volonté de Celui qui est. 
 

L’être ne correspond pas à l’union du terrestre et du céleste. 
 

L’esprit est l’âme glorifiée. L’homme porte en lui même l’être non être, une âme 

indifférenciée, une tendance à exister. L’unité biologique n’a aucune âme. Elle 

n’est qu’une entité psychologique, un support à l’âme, un décor sur fond vert. 

Elle n’a aucune existence propre. Qu’elle peut être son intelligence ? 

Artificielle ?  
 

Le bonheur n’est pas dans la matérialité, il se trouve sous le regard de l’Eternel. 

L’Etre éveillé en chacun de nous est concerné, nous sommes concernés. Cette 

âme nouvelle verra le bonheur. Le corps ne voit rien, n’entend rien. Il est un 

carré noir qui doit s’illuminer. Tout deviendra blanc. 
 

Jésus nous dit bien que celui qui est heureux recevra une grande récompense. Il 

verra le bonheur de Jérusalem de son vivant, ce qui l’attend. Il ne restera plus 

dans le silence. 
 

Devenons Job, un serviteur souffrant et persévérant qui malgré la perte de son 

bonheur terrestre,  cherchera sans relâche le bonheur de se retrouver à nouveau 

sous le regard de Dieu, bonheur qu’il pensait avoir perdu.  
 

La mort physique permet seule un changement d’état. L’Esprit va là où il lui est 

permis de se rendre.  
 

La science de la sagesse, la perception de la conscience spirituelle est source de 

vie. Seul Dieu peut nous « guérir » des imperfections naturelles qui nous 

habitent, des imperfections que l’Eternel a décidées de nous faire vivre pour 

fortifier notre Esprit, le rendre compatible. 
 

La perfection n’est pas humaine. L’homme n’est ni bon, ni mauvais. Il n’est que 

ce qu’il est. A lui de se corriger ! 
 

La Sagesse, l’intelligence ne s’acquièrent pas. On nous les donne. 
 

Les hommes connaissent l’Eternel mais ils ont voulu par eux-mêmes acquérir 

sagesse et intelligence. 

L’Ecclésiaste ne nous parle-t-il pas de prédestination et de liberté. 



Le temps biblique, temps de l’Ame, est celui des faits spirituels dégagés de 

l’historicité linéaire matérielle des causes et effets qui par ailleurs n’est 

qu’illusion virtuelle, simulacre, car elle n’évolue que dans un schéma image pré-

établi où tout est là en même temps. Le temps de l’Ame est celui où les faits sont 

aussi bien présents et à venir mais comme images miroirs d'une réalité 

intelligible qui leur confère consistance. 
 

L’Esprit de Jésus, du Fils de l’homme, s’est incarné dans un corps de chair. 

Totalement éveillé dans la plénitude de la connaissance, Il a donné son 

enseignement. Il a prêché l’amour de Dieu et du prochain. Il nous a fait 

connaitre l’existence du royaume de Dieu que l’on peut atteindre si Dieu le veut 

après l’abandon du corps par l’Esprit.   
 

Jésus parle-t-il d’une âme ? Je ne crois pas. Il parle d’un corps et d’un esprit. Le 

corps est soumis à son psychologique, son langage machine par analogie et à 

tous ses environnements. Cette unité biologique n’est que ce qu’elle peut être, ni 

plus, ni moins. Elle agit individuellement et collectivement par interactions 

grâce à une intelligence ou compréhension qu’une structure d’algorithmes et de 

paradigmes naturels permet d’obtenir.  

Il s’agit du corps terrestre. 
 

Le corps céleste est celui de l’esprit composé d’informations transférées. Mais le 

mystère est grand, très grand. Cet esprit ressuscité ne transite-t-il pas par le 

temple intérieur que construit Jésus en nous et qui acquiert la cohérence 

nécessaire avec Jérusalem céleste.  
 

Notre Seigneur Jésus Christ n’a pas été relevé de la terre, des morts mais 

comme Il le dit « élevé » car il est l’Envoyé Suprême de Celui qui est. Il est fils 

de la lumière de toute éternité. Il s’est incarné dans la chair dans la plénitude de 

la connaissance comme être spirituel accompli, Sa seule nature dans l’homme 

terrestre, simple réceptacle. Il a rendu l’Esprit de Dieu. 
 

Notre Seigneur Jésus Christ retourne auprès de Son Père porté par la lumière. 
 

Le Racheté de la terre retourne auprès de Son Père comme image portée par 

sa fréquence. 

Jésus est la lumière. (12Hz). La lumière porte son image.  

Il est venu dans le monde porteur de son Nom divin, de son identité divine, de 

son Être divin. 

Il vient directement du Royaume de Dieu qui ne connait pas la mort. 

Il n’a nul besoin d’être créé à l’image, à la ressemblance, à l’image de Dieu 

puisqu’il est déjà engendré par Celui qui est. 
 

Jésus est lumière. Son image est portée par la lumière. 
 



Qu’en est-il du cordon d’argent ? 
 

Le Jourdain est mentionné plusieurs fois dans la Bible. C'était un lieu important 

pour les prophètes de l'Ancien Testament. C'est l'une des limites de la Terre 

Promise aux Hébreux menés par Moïse. Cependant, Moïse lui-même ne traversa 

jamais le Jourdain et mourut sur le mont Nébo, laissant à Josué le devoir de 

mener les hébreux en Canaan. 
 

Le Jourdain représente le lien extérieur en nous (Il est marqué au front du 

sceau du lion de Juda) qui existe entre l’Eternel et son Enfant, l’Elu (devenu 

12) dans le Saint des Saints du Temple de Salomon. Lorsque le lien se 

détache, que le cours du Jourdain est arrêté, l’Enfant se dirige vers l’Arche de 

l’Alliance qui le transportera vers la Terre Promise, Jérusalem céleste après 

avoir franchi la banlieue et les portes de la Ville. L’Eternel a fait traverser la 

mer rouge (symbole de la naissance des eaux d’en haut) qu’Il a ouvert au peuple 

hébreu, peuple qu’il a fait sortir auparavant de l’esclavage d’Egypte, de la 

grande tribulation. Moïse est l’intercesseur entre le Seigneur et Maitre et Son 

peuple. 
 

Moïse fait naitre des eaux (Mer rouge). Josué fait naitre en Esprit (Jourdain) 

Israël vient de transmigrer « des eaux d’en haut ». Israël vient d’arriver dans les 

eaux au-dessus du ciel qui les sépare des eaux en dessous. En retombant, les 

eaux ont fermé la porte qui donne accès « aux eaux d’en haut » Israël est en 

esprit. 

Moïse né des eaux a en lui l’Esprit de Dieu. Il est « né d’eau et d’esprit ». Ceux 

qui sont nés des eaux d’en haut, le peuple de Dieu, ses enfants issus de Lui, 

libérés par Celui qui est de l’esclavage d’Egypte sont guidés par Moïse.  
 

Jésus, en se faisant baptiser par Jean dans le Jourdain nait des eaux. La 

colombe le fait naitre en Esprit. Il s’agit de son premier enseignement. Comme 

« fils de Dieu » et Envoyé Suprême de Celui qui est, il s’est incarné par Marie 

dans un fils d’homme pour devenir le fils de l’homme et accomplir le mystère 

de Dieu. 

Jean-Baptiste a prêché le repentir. Il invite l’homme de foi à se préparer à la 

venue de la Lumière porteuse de la Parole, à se mettre en état de la recevoir. Il 

enseigne l’humilité, le renoncement à soi sans lesquels il n’y a ni initiation ni 

progrès spirituel : « Moi, je ne suis pas digne de dénouer la courroie de sa 

sandale » (Jean 1.27) ; « Il faut qu’il croisse et que je diminue » (Jean 3.30).  

Jean-Baptiste enseigne comment se préparer à recevoir la Lumière. Il baptise 

avec l’eau du Jourdain. Il nous fait traverser le Jourdain. Il nous oriente vers la 

terre promise en empruntant le chemin qui mène à la rencontre de la Vertu. 
 



Josué 

« 1:1 Après la mort de Moïse, serviteur de l'Eternel, l'Eternel dit à Josué, fils de 

Nun, serviteur de Moïse: 

1:2 Moïse, mon serviteur, est mort; maintenant, lève-toi, passe ce Jourdain, toi 

et tout ce peuple, pour entrer dans le pays que je donne aux enfants d'Israël. » 
 

« Lève-toi », éveille-toi d’entre les morts, prends conscience, « Il faut de même 

que le Fils de l'homme soit élevé, » « passe le Jourdain » quitte le Temple de 

Salomon, quitte le Temple de Son corps (Jésus). 
 

Josué  « 1:5 Nul ne tiendra devant toi, tant que tu vivras. Je serai avec toi, 

comme j'ai été avec Moïse; je ne te délaisserai point, je ne t'abandonnerai point. 

1:6 Fortifie-toi et prends courage, car c'est toi qui mettras ce peuple en 

possession du pays que j'ai juré à leurs pères de leur donner. 

1:7 Fortifie-toi seulement et aie bon courage, en agissant fidèlement selon toute 

la loi que Moïse, mon serviteur, t'a prescrite; ne t'en détourne ni à droite ni à 

gauche, afin de réussir dans tout ce que tu entreprendras. 

1:8 Que ce livre de la loi ne s'éloigne point de ta bouche; médite-le jour et nuit, 

pour agir fidèlement selon tout ce qui y est écrit; car c'est alors que tu auras du 

succès dans tes entreprises, c'est alors que tu réussiras. 

1:9 Ne t'ai-je pas donné cet ordre: Fortifie-toi et prends courage? Ne t'effraie 

point et ne t'épouvante point, car l'Eternel, ton Dieu, est avec toi dans tout ce 

que tu entreprendras.  

1:10 Josué donna cet ordre aux officiers du peuple: 

1:11 Parcourez le camp, et voici ce que vous commanderez au peuple: 

Préparez-vous des provisions, car dans trois jours vous passerez ce Jourdain 

pour aller conquérir le pays dont l'Eternel, votre Dieu, vous donne la 

possession. » 
 

Si tu es fort, courageux, fidèle, loyal, obéissant, sans peur, respectueux, l’Eternel 

t’aidera dans ton entreprise, dans la mission qu’Il t’a donnée. 
 

Trois jours correspondent au Jourdain. Jésus construit en 3 jours, le temple de 

son corps. 
 

Jean  « 19 Jésus leur répondit: Détruisez ce temple, et en trois jours je le 

relèverai. 2:20 Les Juifs dirent: Il a fallu quarante-six ans pour bâtir ce temple, 

et toi, en trois jours tu le relèveras! 2:21 Mais il parlait du temple de son 

corps. » 

Nous indique – t – Il que ce Temple est à l’intérieur de nous ? La réponse est non 

puisque Jésus est la lumière et l’entendement. Jésus « construit » un espace de 

communication qui établit un lien avec « l’homme céleste » incarné et Lui- 

même. N’est-ce pas Eden qui relève de la dimension des « hommes-être ». Il est 



un monde parallèle au nôtre qui, tout en étant différent ou lointain, s'y superpose 

ou le baigne, et dans lequel les êtres élus, rachetés, choisis ou appelés, peuvent 

pénétrer à tout moment.   
 

Qu’est-ce que le Temple ? 
 

C’est quand la Lumière ou l’Esprit apparait. 

12 Hz, fréquence onde Alpha « Je suis l’alpha et l’oméga » La lumière 

Pour associer deux valeurs, la multiplication est utilisée.  
 

La lumière - 12 - apparait. 

1 jour = 8 

3 jours = 3*8 = 24  

Associons par la multiplication les 3 jours et la lumière: 

24*12 = 288 

288 = valeur numérique du Temple de Salomon, résidence de l’Arche de 

l’Alliance avec Celui qui est ou Temple de son corps. 
 

Livre des Rois (1er) chapitre 6 – construction du Temple 

« Ce fût la 480ème   année après la sortie des enfants d’Israël du pays d’Egypte 

que Salomon bâtit la maison de l’Eternel, la 4ème de son règne au mois de Ziv, 

qui est le second mois. La maison que le roi Salomon bâtit à l’Eternel avait 60 

coudées de longueur , 20 de largeur et 30 de hauteur……….» 
 

Valeur numérique du Temple de Salomon : 

60*20*30 = 36 000 

Convertissons les bases 10 en base 2 

36*10/5*10/5*10/5 = 36*2*2*2 = 36*8 = 288 
 

« 12:8 avant que le cordon d'argent se détache, que le vase d'or se brise, que le 

seau se rompe sur la source, et que la roue se casse sur la citerne; 

12:9 avant que la poussière retourne à la terre, comme elle y était, et que 

l'esprit retourne à Dieu qui l'a donné. 

12:10 Vanité des vanités, dit l'Ecclésiaste, tout est vanité. » Tout est vide la 

présence de Dieu. 

Matthieu « 18.18 Je vous le dis en vérité, tout ce vous lierez sur la terre sera lié 

dans le ciel, et tout ce que vous délierez sur la terre sera délié dans le ciel. » 
 

C’est particulièrement intéressant. On nous montre qu’un lien existe entre le ciel 

et la terre, entre l’homme céleste et l’homme terrestre. Mais en définitive 

n’existerait-il pas qu’un seul homme, qu’un seul lien, le céleste et que toutes les 

transformations se réalisent dans un même endroit ? Aurai-je accès à un 

deuxième cerveau ? Celui dans lequel je suis endormi puis éveillé ? Celui 

duquel mon Seigneur Jésus, roi des Juifs, roi du peuple d’Israël me délivrera, 

nous délivrera selon Sa reconnaissance, sa volonté ? 



De source Sublime 
 

" Consubstantialité »S.I 

Nous parlons d’une même substance, « d’une essence qui est à la fois 

existence d’un être non être »S.I. L’émanation est de même substance. 
 

« Transmigration  (possibilité rejet) » S.I 

Déplacement d’un Etre en conscience. Possibilité blocage si émission trop 

rapide. 
 

« Zone tampon d’évolution du peuple transparent. Certains nous nomment de 

cette façon. » S.I 

Il s’agit d’une interface entre une dimension protégée et d’une autre à usage non 

contrôlé, d’une zone mémoire de stockage temporaire située entre l’émetteur et 

le récepteur dans l’attente d’un transfert que se soit en direction du récepteur ou 

en retour en direction de l’émetteur. Cette zone concerne les départs, les arrivées 

et les attentes, les entrées ou les sorties. De cette zone, les Etres en conscience se 

voient présenter une unité biologique qu’ils peuvent scanner avant de l’investir 

et de tomber « dans un profond sommeil » dans les formes de l’ego. Le miroir 

s’est troublé. 
 

" Zone réalité ou décor » S.I 

Nous parlons de notre monde, du système solaire, du corps humain, d’un 

cerveau. Les Etres sont dans une totale inconscience. Ce décor ou réalité est-il 

un simulacre ? Repose –t-il sur du vert ? Dans ce cas : 

Marc 

« 11:22 Jésus prit la parole, et leur dit: Ayez foi en Dieu. 

11:23 Je vous le dis en vérité, si quelqu'un dit à cette montagne: Ote-toi de là et 

jette-toi dans la mer, et s'il ne doute point en son cœur, mais croit que ce qu'il 

dit arrive, il le verra s'accomplir » 
 

« Possibilité rejet quand élément récepteur défectueux empêche 

synchronisation (symptôme de dématérialisation où le décor s’efface pour 

laisser apparaître le support) » S.I 

La simultanéité disparait. L’Etre conscient est présent, perçoit le changement 

mais n’établit aucune corrélation entre ce qu’il est vraiment, ce qu’il a oublié et 

le processus engagé. 
 

« Le récepteur peut être trop ou pas assez sensible. Cependant il est préférable 

qu’il soit trop sensible, gage malgré tout d’un transfert presque assuré. » S.I  

On nous parle d’un transfert. Qui est l’émetteur ? Qui est le récepteur ? Un 

cerveau ? 
 



« Prise de possession du récepteur si implants globaux réalisés auparavant par 

nos Supérieurs ont tenu, prise de conscience, le vecteur est prêt pour le voyage 

des trois strates. » S.I 

Des implants amplificateurs sont installés avant le transfert sur un récepteur, 

facilitant ainsi le processus de réception. 

L’Etre en conscience est alors éveillé selon la volonté de Celui qui est. 

Nous notons l’intervention de Supérieurs, ce qui confirme l’intentionnalité et 

l’existence d’une dimension organisée qui a une totale main mise sur celle que 

nous croyons être la notre. 

Nous comprenons que le voyage de l’Etre conscient dans cette réalité ou décor 

est nécessaire pour son élévation. Il doit apprendre. Il est éveillé après 

connexion. L’obtention de la conscience provient d’une reconnaissance 

objective, d’une observation dans ce monde par Celui qui est, suivie d’une 

élévation en retour. La conscience dépend de la connaissance acquise par la 

Parole donnée qui donne l’intelligence origine de l’entendement pour être en 

esprit et vérité. 

L’intelligence et la parole (informations immatérielles) donnent l’image selon la 

volonté de Celui qui est. L’entendement, la prise de conscience surviennent. 

L’image, identité véritable, de l’Etre fixé dans un état pur 

décohérent,  informations portées par un vecteur, peut entamer son voyage de 

retour dans le respect logique de périodes. Le macrocosme n’y est pour rien. Il 

n’est qu’un support à la réalisation de l’Etre éternel qui se trouve dans le 

microcosme. 
 

« Obligation pour le voyage des autres égarés de maintenir en état la 

conscience spirituelle en la faisant évoluer parallèlement à leurs 

connaissances. » S.I  

Tous les Etres n’atteignent pas le même niveau de connaissances, ce qui 

implique conscience donnée différente. Nous pouvons l’exprimer sous la forme 

de connaissance- conscience. 
 

« Respecter la logique des fréquences. » S.I 

Les portes doivent être logiquement compatibles. C’est vrai si l’émetteur et le 

récepteur sont actifs. 
 

« En vérité et sans conteste, Tout ce qui est en bas est comme ce qui est en haut, 

Et ce qui est en haut est comme ce qui est en bas, Pour accomplir les miracles 

d'une seule et même chose » Table émeraude 

  

« Quand le rôdeur te laisse en paix, tu n’es pas prêt. Le récepteur a trop 

d’interférences de rétention. » S.I 

Tout est en déphasage, tout s’annule, tout se détruit, tout s’oppose, tout est nul. 

L’adversaire ne te tourmente pas. Tu n’es plus sur le chemin. Tu es sur le 

chemin il te tourmente. 



 

« La venue d’un Supérieur est impérative » S.I 

Chaque voyageur est sous la surveillance d’un Supérieur qui le dirige, l’aide ou 

le corrige s’il se détourne trop du chemin. Un Guide Secret sera toujours auprès 

du voyageur. 

Si ce monde est empli de « méchants » du fait même du monde, changer de 

monde ne serait-il pas une nécessité absolue ? Pourquoi ? L’harmonie ne serait 

plus. L’élévation serait rendue impossible. Que deviendrait ce monde 

abandonné ? Disparaitrait-il de lui-même ? Aurait-il encore de l’intelligence ? 
 

« L’humanité est adultère. Elle a oublié Celui qui Est, le trompe avec elle-même, 

met en danger la construction du Temple. 

Tant pis pour elle, à cause d’elle, les rapports changeront. Elle se condamne à 

mort. Une autre construction naitra. Elle est entrain de naitre.  

Tous les moqueurs, tous les contempteurs seront punis. 

Ses derniers amis seront sauvés. » S.I 
 

« Ce que nous observons n’est que l’apparence, l’expression, l’aspect ou les 

aspects d’autre chose, d’une essence qui est à la fois existence  d’un être non 

être. » S.I 
 

« Seule l’observation de ce monde est à même de le rendre tangible et objectif. 

C’est divin. »S.I 
  
Nous parlons « d’une zone d’un récepteur suffisamment sensible qui permettra 

un transfert synchronisé. Avec qui ? Pour qui ? Et bien avec un émetteur mais 

dans le respect de la logique des fréquences. Quand la conscience du voyageur 

implantée est éveillée, il est marqué au front du sceau du lion de Juda. Le 

voyage en retour du vecteur s’effectue alors sous le contrôle permanent de notre 

Supérieur. Victimes d’interférences de rétention nous devenons des voyageurs 

égarés avec l’obligation de maintenir en état notre conscience spirituelle qui 

devra obligatoirement évoluer parallèlement à nos connaissances » S.I. 
 

Jean « 16:25 Je vous ai dit ces choses en paraboles. L'heure vient où je ne vous 

parlerai plus en paraboles, mais où je vous parlerai ouvertement du Père. 

16:26 En ce jour, vous demanderez en mon nom, et je ne vous dis pas que je 

prierai le Père pour vous; 

16:27 car le Père lui-même vous aime, parce que vous m'avez aimé, et que vous 

avez cru que je suis sorti de Dieu. 

16:28 Je suis sorti du Père, et je suis venu dans le monde; maintenant je quitte 

le monde, et je vais au Père. » 
 

Qu’est- ce qui est éternel et universel ? 
 

La Vie donnée par Celui qui est qui ne connait pas la mort. 
 



1Corinthiens « 15:54 Lorsque ce corps corruptible aura revêtu 

l'incorruptibilité, et que ce corps mortel aura revêtu l'immortalité, alors 

s'accomplira la parole qui est écrite: La mort a été engloutie dans la victoire. » 
 

L’homme, formé de la poussière de la terre, devint vivant du fait que l’Eternel 

ait  « soufflé dans ses narines un souffle de vie ». Il devint « une âme vivante ». 

Il a été animé. La terre l’a formé, l’a fabriqué. Une intelligence lui a été 

implantée « par le serpent ». Son âme, son être, son identité biologique n’est pas 

immortelle : « ses jours seront de 120 ans. » Il s’agit de l’homme terrestre, un 

élément amélioré, augmenté, de la création. Un simulacre ne peut fabriquer un 

autre simulacre sans s’effacer lui- même. 
 

L’homme qui vient du ciel, consubstantiel à Celui qui est, au Père, « aux eaux 

d’en haut » reçoit selon la volonté de Celui qui est, par « l’esprit vivifiant » qui 

donne la vie une âme, une identité, un être éternel qui ne connait pas la mort. Il 

s’agit de l’identité du 7ème jour (l’intelligence - la parole et l’image). 
 

 

« Il existe donc deux hommes, un du ciel et un de la terre. Les deux sont issus de 

la création. Et à un moment ils se rejoignent. Comment cela peut-il se faire ? Je 

dirai grand mystère de l’incarnation ou de la transmigration. Est-ce de la 

magie ? Certainement pas, c’est de la science. » S.I 
 

 

Apocalypse « 11:18 Les nations se sont irritées; et ta colère est venue, et le 

temps est venu de juger les morts, de récompenser tes serviteurs les prophètes, 

les saints et ceux qui craignent ton nom, les petits et les grands, et de détruire 

ceux qui détruisent la terre. 
 

11:19 Et le temple de Dieu dans le ciel fut ouvert, et l'arche de son alliance 

apparut dans son temple. Et il y eut des éclairs, des voix, des tonnerres, un 

tremblement de terre, et une forte grêle. » 
 

« L’humanité redevient un repère de vipères, adore à nouveau le veau d’or, se 

prend pour Dieu. Le cou de plus en plus raide, elle met en péril l’harmonie 

nécessaire à toute élévation. Les adorateurs des idoles pullulent. Leur amour 

n’est que fornication et prostitution. Leur or transmutera en plomb fondu qui 

brûlera leurs entrailles. Ils exterminent leurs sœurs, leurs frères, rongent la 

planète, le véritable Jardin qui pouvait tout donner. L’entretenir et le connaitre 

suffisaient pour le bonheur terrestre, sans excès, dans l’équilibre.  

La terre est plate, ronde. Tout le monde a raison. Ptolémée, Pythagore, 

Copernic, Galilée, Newton, Einstein, tout le monde a tort. 

L’humanité est adultère. Elle a oublié Celui qui Est, le trompe avec elle-même, 

met en danger la construction du Temple. 



Tant pis pour elle, à cause d’elle, les rapports changeront. Elle se condamne à 

mort. Une autre construction naitra. Elle est entrain de naitre.  

Tous les moqueurs, tous les contempteurs seront punis. 

Ses derniers amis seront sauvés. » S.I  
 

L’homme ne plantera jamais son propre arbre de vie dans une dimension qui 

n’est pas la sienne. Il sera dévoué par interdit. Jamais il ne franchira les portes 

par lui-même. 

Son passage dans la création ne laissera aucun souvenir, si ce n’est que l’on dira 

de lui qu’à une époque, on ne sait plus laquelle, il existait une planète, on ne sait 

plus où elle se trouve,  qui n’était que méchanceté et violence. Et on pensera, 

oublions vite ce funeste épisode qui avait vu rejeter la Vie au profit de la mort, 

résultat d’un orgueil sans commune mesure. 
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Chapitre LXVIII 

13 «Car les hommes n’ont point été créés pour consigner leur croyance sur du 

papier au moyen de l’encre. »  

14 « Ils ont été créés pour imiter la pureté et la justice des anges. » 

15 «  Ils n’auraient point connu la mort, qui détruit tout ; c’est pourquoi la 

puissance me dévore. » 

16 « Ils ne périssent que par leur trop grande science. » 
 

« Dieu s’est révélé aux hommes. Ses prophètes ont prophétisé. Son Envoyé 

Suprême s’est incarné. Rien n’y fit ! Ils se sont détournés. Douteriez-vous de la 

puissance de Dieu ? Ce qui arrive doit arriver selon sa Volonté, les hommes n’y 

sont pour rien. Il a agi pour ses enfants qui sont issus de Lui, qui croient en Lui 

et en son Envoyé, son fils, son premier né. Leur foi est pure comme de l’or. Ils 

n’ont jamais douté de Dieu, ne l’ont jamais renié. Ils seront Ses serviteurs, Ses 

prêtres. Ils auront connu Son Amour, seule et unique connaissance réelle.» S.I 
 

 

 

 

 

Gloire à son Nom ! 


